
東中学校学校運営協議会記録（第４回） 

 

 １．日 時  

    令和６年１２月２日（月） 午後４時００分から午後４時４５分まで 

 

 ２．場 所 

    小金井市立東中学校 １階会議室 

 

 ３．出席者 

    古源委員（会長）・松浦委員（副会長・地域コーディネーター）・志波委員 

 伊藤委員・久宗委員・高山委員・丹澤委員・宮崎委員・鈴木委員・髙橋委員 

新井委員（校長）・伊東委員（副校長）・沖山教務主任（ＣＳコーディネーター） 

     ※欠席委員：なし 

 

 ４．傍聴者 

０人 

 

 ５．会議記録 

  （１）会長あいさつ 

 皆さん、こんにちは。第４回学校運営協議会にご参加いただきありがとうござ

います。６０周年記念式典ありがとうございました。体調不良で参加できず大変

申し訳ありません。お褒めの言葉をたくさんいただいて、大変良かった行事にな

ったようです。生徒が中心となった素敵な行事になったとお聞きしました。本日

は学校評価もあります。ご協力をよろしくお願い致します。 

 

（２）学校長あいさつ 

皆さん、こんにちは。６０周年式典ではご協力本当にありがとうございまし

た。受付や地域の方の接待など、様々な場面でお手伝いをいただきました。今後

も様々な場面でご協力いただく部分も多いかと思います。引き続きよろしくお願

い致します。 

 

【報告・連絡】 

（１）令和６年度小金井市学校運営協議会代表者会議（11/18）について 

     第一部では町田市のコミュニティ・スクール運営を中心に地域ごとの様々な運営 

方法について情報交換を行い、コミュニティ・スクールの姿を学ぶよい機会となり

ました。 



      第二部はグループ協議で東小学校の方々と小金井市のコミュニティ・スクールの

在り方について議論を重ねました。小金井市教育委員会としても、今後さらにコミ

ュニティ・スクールを推進していく方向ですので、皆様のご協力をお願い致します。 

 

（２）創立６０周年記念行事予算の執行状況について 

 皆さま本当にありがとうございました。来賓でありながら、様々な場面でお手伝 

いいただき感謝いたします。予算執行報告は別紙資料をご参照ください。残額はＰ 

ＴＡに返金し、７０周年式典などで利用していただく予定です。 

 

（３）学校の様子について 

   校長より 

   相変わらず落ち着いた日々を過ごすことができています。詳しくは各学年の学

年通信をご参照ください。合唱コンクールにも多くの方にご参観いただきありが

とうございました。各学年練習の成果を十分に発揮し、生徒にとっても満足感の

ある行事になったと思います。 

１１月中旬には定期考査があり、その直後にすぐ６０周年式典となりました。 

翌週には１年生の校外学習、２年生の職場体験と続き、それぞれ実りのある良い

経験になった様子が伺えます。今週から全校で三者面談がはじまり、午後の授業

はなく、各教室では一人一人の生活の振り返りや進路についての確認が行われて

います。このところインフルエンザやマイコプラズマ肺炎が広まりつつあり、心

配な面もありますが、大事にはならず２学期を締めくくれればと思います。 

 

【審議事項】 

（１）学校評価について 

   『授業変革の推進』『子どもの権利の尊重』『地域連携の推進』『特色ある学校づく 

り』を４つの柱として、学校評価を行っております。 

『授業変革の推進』では、研究発表に向けて教員相互の学び合いや、一人一回の

研究授業を行い、授業力の向上に努めてまいりました。 

『子どもの権利の尊重』については生徒会を中心に、校則の見直しを実施中です 

あいさつ運動の推進やＳＮＳ利用のトラブルへの指導には課題を感じているとこ

ろで、今後積極的に進めていきたいと考えています。生活面については学校だけで

はなく、家庭の協力も必要だと感じています。 

『地域連携の推進』は学校だよりでの情報発信の継続を進めていきます。地域ボ 

ランティアについては実施日と部活動が重なり、参加率が向上しないのが課題です。

周知の方法も含めて今後の進め方を検討していきたいと考えています。ちょぼら運

動ももっと活性化していきたいです。 



『特色ある学校づくり』についてですが、内容がマンネリ化してきているのを感

じています。新しい内容も含め、検討を進めていきたいと思います。周年行事につ

いては準備の段取りがスムーズにいかなったのが課題です。７０周年を行う際に

は早めの準備を心がけるよう申し送り事項として伝えていきたいです。朝の始ま

りでは落ち着いた１０分間読書を継続させることができています。今後も継続し

ていきます。 

 

丹澤・志波：それぞれの数値の意味を詳しく説明してもらえますか。 

校長：努力目標の数値は教員の評価、成果目標は生徒の実感にあたる数値です。 

久宗：ちょボラカードをもっと周知できるとよい。 

 

（２）東中学校学校運営協議会リーフレットの作成について 

   前回のコミュニティ・スクール委員会を受けて修正を重ね、今回の形式になりま

した。表紙には『地域とともにある学校』を掲げ、コミュニティ・スクールのこれ

からの在り方についてのイメージ図を掲載しております。中のページは写真のサイ

ズを調整し、最終ページはコミュニティ・スクールならではのＰＤＣＡサイクルに

ついて掲載させていただきました。（その後、さらに修正を加えました。） 

 

志波：学校運営協議会と地域学校協働本部の役割、連携のありかたを掲載するのも

よいのではないか。 

 

（３）その他 

   副校長より、次のことについて説明。 

・学校公開（12/14（土）8:50～）について 

・子どもを笑顔にするプロジェクト（12/17（火）14:40～）について 

・学校保健委員会（令和７年 2/27（木）13:30～）について 

 

校長より、次のことについて説明。 

  ・学校運営協議会委員の委嘱期間の満了について 

 

 

     ◎次回学校運営協議会（調整後連絡します） 

      以 上 


